
财经事务及库务局局长与传媒谈话全文（只有中文） 

2015 年 11 月 27 日（星期五） 

 

  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（十一月二十七日）下午出

席投资者教育中心「香港金融理财知识和能力策略」启动礼后与传媒的谈

话全文： 

 

记者：（有关财政部在香港发行人民币国债及对人民币资金的影响） 

 

财经事务及库务局局长：我相信香港市民对人民币国债是有基本需求的，

息率亦反映了他们认为市场上需要的水平，基本上我对发债是欢迎的，并

希望能持续下去。 

 

记者：见到中港股市下跌，怕不怕今次调查一些中资券商会引发市场另一

波的波动？ 

 

财经事务及库务局局长：我相信内地的监管部门，以及任何市场也好，是

须要对市场上一些违规行为进行调查和处理，我相信就这方面，在现时中

国市场上，中国监管部门所做的事情长远来说会提高市场的信心。 

 

 

完 


